
Kurzbericht über die Ordentliche Mitgliederversammlung des SV 
HKS 2020

Die Mitgliederversammlung wurde am 12.03.2020 mit 30 Mitgliedern in 
der Gaststätte „Bootshaus“ durchgeführt.
Nach der Eröffnung der Versammlung und kurzem Resümee des letzten 
Sportjahres durch den 1. Vorsitzenden Gert Friedel, wurden der 
Tätigkeitsberichte des Vorstandes verlesen.
Bärbel Kämpfer verlas den Finanzbericht des Vereins.
Der Sportwart Gerd Riedel gab seinerseits einen Überblick über seine 
Arbeit im Verein und die damit verbundenen Schwierigkeiten, 
insbesondere in der Akquise von Trainingszeiten in den Sporthallen. Trotz 
Engpass ist es immer noch gelungen, mit den verantwortlichen Stellen 
Möglichkeiten aufzuzeigen.
Die Kassenprüfer Katrin Brunk und Stefanie Thomas bestätigten der 
Kassenwartin Bärbel Kämpfer im Prüfbericht eine übersichtliche und 
absolut nachvollziehbare Darstellung der Finanzen. Der Vorstand wurde 
von den Mitgliedern entlastet.
Die Sektionsleiter legten Ihre Arbeit in einem Kurzbericht vor, hierbei 
wurde wieder deutlich, mit welchem Eifer und sportlichem Ehrgeiz sie 
dieser Tätigkeit nachgehen. 
Zum Jahresanfang gab es zwei Sektionsleiterwechsel.
Lauf- und Walking Gruppe: Bärbel Kämpfer gab den Staffelstab an Rüdiger 
Arndt weiter.
Gymnastikgruppe: Elke Grabosch übergab ihren Staffelstab an Kerstin 
Staffelt.
Beiden Sektionsleitungen wünscht der Vorstand viel Erfolg in der 
Sektionsarbeit und bedankt sich bei den alten- und neuen Sektionsleiter 
für das gezeigte Engagemen.

Entsprechend der Satzung war die Wahl des 1. Vorsitzenden, des 
Schriftführers und des Sportwarts erforderlich. Durch die anwesenden 
Mitglieder erfolgte eine Wiederwahl des 1. Vorsitzenden Gert Friedel, der 
Schriftführerin Elke Markquart, sowie des Sportwarts Gerd Riedel, 
außerdem wurden die zwei neue Kassenprüfer Stefanie Thomas und Katrin
Brunk entsprechend der Satzung wiedergewählt.

Auch in diesem Jahr soll wieder das traditionelle Sommerfest im 
Bürgergarten stattfinden, Absprachen dazu wurden getroffen.

Abschließend wurde festgestellt, dass der SV HANSE-Klinikum e.V. auf 
einer soliden finanziellen Basis steht und sich mit mehr als 300 Mitglieder 
in fünf Abteilungen kontinuierlich entwickelt hat. Der 1. Vorsitzende 
dankte allen Mitgliedern für Ihr Engagement und wünschte ein 
erfolgreiches Sportjahr 2019.

Ganz überraschend für den 1. Vorsitzenden, erhielt Dieser am Ende der 
Veranstaltung, ein Präsent für 10 Jahre Vorstandsarbeit.

G. Friedel
1. Vorsitzender


